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Карри Блейк – Школа исцеления. Урок 11. 

 
 Хорошо, садитесь, приготовьтесь. Давайте начнем. Мы обратимся к Евангелию от Иоанна 
1:12. В Иоанна 1:12 написано: «А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть 
быть чадами Божиими». Заметьте, что Он дал власть (власть значит авторитет – прим. Карри 
Блейка) тем, которые приняли Его. Это вы и я. Он дал нам власть, чтобы мы стали детьми 
Божьими. Обратите внимание, Он дает нам власть не просто для того, чтобы родиться свыше. Это 
те термины, которые мы стали использовать. Родиться свыше – это значит стать дитем Божьим. 
Итак, мы оказываемся в позиции, если бы я стал президентом Соединенных Штатов, то это 
положение, и с этим положением приходят определенные привилегии, определенная 
ответственность и так же власть, которая приходит с этим положением, с этой позицией. Итак, 
когда вы родились свыше, вы не просто родились свыше. Вы были приведены в семью Божью, и 
вы стали дитем Божьим, и с этим вашим новым положением появляются особые привилегии, 
ответственность и также власть. Власть приходит с положением. Вам нужно понять это очень 
ясно. Вы не занимаете позицию, вы не приходите в семью и потом, уже находясь там, вы 
оправдываете свое положение, и потом вы получаете власть от время к времени. Ваша власть 
заключена в вашем положении, и то, насколько вы верны этой власти, которая приходит с этим 
положением, будет определять воздаяние для вас. Если вы будете верны в малом, Он доверит 
вам большее, но ваша власть, как верующего, приходит вместе с вашим положением, и то, как вы 
используете эту власть, определит ваш прогресс или возрастание. Понятно это? Итак, вы все 
обладаете властью. Вы не получите власть – она у вас есть. От вас зависит, захотите ли вы ее 
использовать. От вас зависит, чтобы вы обновляли свой разум в соответствии со словом Божьим, 
чтобы использовать свою власть правильно. Аминь? Теперь, второе. Какую позицию занимают 
сыны Божьи? Вот о чем мы и говорим. Бытие 1 глава, 26 стих: «И сказал Бог: сотворим человека 
по образу Нашему [и] по подобию Нашему, и да владычествуют они над рыбами морскими, и над 
птицами небесными, [и над зверями,] и над скотом, и над всею землею, и над всеми гадами, 
пресмыкающимися по земле».  Вы понимаете то положение, в которое Бог поставил человека? Бог 
поставил человека над всей землей. Вы не найдете ни где в Библии, что Бог когда-нибудь отобрал 
это у человека. У человека есть власть над землей. И дальше, мы обнаруживаем, что дьявол 
убедил Адама отдать эту власть Ему. Иисус пришел, чтобы искупить нас, и поставить нас назад, в 
положение главенства. И вот по этому, у дьявола не остается больше власти. Вы верите Библии? 
Вы верите, что говорит Библия? Тогда давайте, я процитирую вам пару мест писания. В 102 
псалме, 2 стих говорит нам, что Бог простил все ваши беззакония. Есть ли какие-то беззакония, 
которые Бог не простил вам? Есть такие? – Нет. Итак, Он простил все.  Все – это значит, ничего не 
осталось. А потом Он говорит: и Он исцеляет все недуги твои. Есть ли какие-нибудь болезни, 
которые Бог не исцеляет. Нет, правильно? Когда мы будем говорить об исцелении, как 
искуплении, мы будем опять говорить об этом, более глубоко, но вы заметите, что одно слово, 
которое употребляется здесь дважды – это слово «все». Итак, ничего не остается после всего. 
Если у кого-то есть все, значит, у них есть все. Я знаю, что повторяюсь, но этому есть причина. Я 
просто хочу прижать вас к земле, чтобы вы не могли уже выползти, чтобы вы не могли избежать, 
чтобы у вас не было извинений. 
 
 Матфея, 28 глава. Здесь говориться, с 18 по 20 стихи, что Иисус сказал: «И 
приблизившись, Иисус сказал им: дана Мне всякая власть на небе и на земле.  Итак идите (в англ. 
перев. – во имя Мое)…». Итак, что Он говорит? Вся власть. Вся власть – это значит вся власть? 
Что-нибудь осталось еще? Значит, Иисус имеет всю власть. Если у Него вся власть, то есть ли у 
кого-нибудь еще власть? Нет, правильно? Я знаю, что вы сейчас думаете. Это хороший признак. 
Вы думаете: «Ну, подожди, у меня же есть власть». Я знаю, что вы думаете, и я хочу освободить 
вас от некоторых вещей. Потому что, если у вас есть власть, то у Иисуса нет всей власти. 
Правильно? Позвольте спросить вас – есть ли у Иисуса вся власть? Да, потому что Библия так 
говорит. Правильно? И позвольте спросить еще кое-что. Если у Иисуса вся власть, то осталась ли 
еще власть? Нет. И что это значит? Это значит, что у диавола нет власти. Правильно? Если у него 
нет власти, тогда у него нет права быть в вас, мешать вам или докучать вам. Но если он это 
делает, то он преступник. У него нет права там находиться. Но вы можете сказать: «а что если я 
даю ему власть?». Как вы можете дать то, чем вы не обладаете? Но вы скажете: «но я ведь даю 
ему власть через то, что я делаю». Хорошо. Обычно, когда я приезжаю куда-то, я езжу на своем 
автомобиле. Если бы вы нашли ключи, и они лежали бы на столе, там, в фойе, и вы говорили: «вот 
эти ключи подходят к тому автомобилю». Вы взяли их, развернулись, и кто-то был с вами рядом. И 
вы бы сказали: «видишь вот эти ключи? Они подходят к той машине. Пожалуйста, возьми эти 
ключи и бери эту машину». И этот человек, который сел бы за этот автомобиль, он был бы виноват 
в краже автомобиля. Правильно? Почему? Потому что человек, которому принадлежит эта 
машина, он не разрешал ему этого делать. Правильно? Поэтому требуется человек, который 
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владеет вещью, который может дать власть на ее употребления. Позвольте подтвердить это 
местом писания. Библия говорит, что если вы христианин, то вы не принадлежите самому себе. 
Вы были куплены ценой, и вы должны представить себя, как жертву для Бога. Живую Жертву. Не 
на половину мертвую – живую жертву. Вы не принадлежите себе. Если вы все еще себе 
принадлежите, тогда вы не христианин. Христианин не принадлежит себе. Он отдал себя Иисусу. 
Иисус владеет христианином. Итак, у вас нет права, дать власть диаволу над своим телом.  
 
 Далее. Есть такая вещь, как посев и жатва. Что если вы будете делать то, что разрушает 
ваше тело, тогда это посев и жатва. Но даже этим вы не можете дать диаволу власть.  Давайте я 
объясню по-другому. Как долго диавол является криминальной личностью? От начала. 
Правильно? Он возмутился против Бога. Подумайте над этим. Давайте представим, что есть 
преступник, и он убежал из тюрьмы, и он прячется где-то. Он покупает дом, покупает автомобиль, 
и живет нормальной жизнью. Когда полиция его найдет, они посмотрят на него и скажут: «ну, 
посмотрите на его жизнь. У него работа, у него дом, семья. Не может быть он плохим человеком. 
Ну, пусть идет». Они это скажут? Конечно, нет! Они скажут: «он преступник. У него даже не было 
права быть свободным, купить дом, купить машину или иметь возможность работать» Почему? 
Потому что он был преступником еще до того, как все это случилось с ним. У меня есть новость 
для вас. Диавол был преступник против Бога до того, как он пришел к вам. Прежде, чем он сделал 
вас больными, прежде, чем он дал вам болезнь. Вот где добрая весть – я Божий полицейский. У 
меня есть право, как христианина, чтобы выселить его, арестовать его, и убрать его от вас. Потому 
что у меня есть власть, а у него нет. И тут вы скажите: «подожди. Мы поймали тебя, Карри. Ты 
только что сказал, что у тебя есть власть, а раньше ты говорил, что у Иисуса вся власть. В чем же 
разница?». Разница в следующем: власть, которая у меня есть это по наследству от Него. Это 
власть не от меня. И до тех пор, пока я в Нем, тогда уже не я живу, но Христос живет через меня, и 
жизнь, которой я теперь живу, это вера в Сына Божьего. И по этой причине, когда я произношу Его 
имя, произношу Его слова, я не упражняюсь в своей собственной власти, но я употребляю Его 
власть. Если бы я использовал свою власть, я бы сказал: «диавол, во имя Карри Блейка, я 
повелеваю тебе, уходи». Но я гарантирую вам, что вы никогда не услышите, чтобы я это сказал. 
Потому что не во имя Карри Блейка вам гарантированны результаты, и что вся власть на небе и на 
земле дана вам, но во имя Иисуса. И когда я произношу Его имя, произношу Его слова, Сам Иисус 
сказал, что если вы принимаете того, кого Я послал, вы не принимаете того, кого Я послал, вы 
Меня принимаете.  Правильно? Вот поэтому мы исчезаем из этой картины. Вот поэтому я не боюсь 
за свое имя. Я не боюсь за свою власть, потому что это Его власть. Это Его имя. И я знаю, что Его 
имя имеет власть. Поэтому, я не беспокоюсь, что есть у меня, потому что я покрыт Его именем. 
Неважно сколько. Все что важно, это-то насколько я уступлю место Ему. До тех пор, пока я не 
уступлю Ему место – я буду выигрывать. Но если я отступлю, тогда я проиграю. Почему? Потому 
что когда я отступаю, я не поступаю так, как Он, потому что Иисус никогда не отступал. Он не 
отступал перед грехом, болезнью, искушениями до смерти. Когда Ему сказали: «Итак, Ты Царь?». 
Он бы мог сказать: «вы просто не понимаете. Я хочу жить». Но Он не сказал так. Он сказал – для 
этого Я и родился. Он говорил о Небесном Царстве. Он не угрожал империи того мира, Его целью 
были человеческие сердца. И все же, Он не преклонился, но это стоило Ему жизни. И если вы не 
преклонитесь, если вы не сдадитесь, если вы будете возгревать то, что в вас – это Он, и позволить 
Ему жить через вас, вы увидите те результаты, которые вы желаете. Потому что вот, что вам 
нужно помнить – те результаты, которых вы желаете – это не ваше желание. Это Он, живущий в 
вас, дает вам эти желания. Знаете откуда мне это известно? Потому что до спасения вы не 
пытались исцелять больных, вы не пытались изгонять бесов. Все, что вы пытались делать, это 
создать для себя хорошую жизнь. Вы делали то, что приятно вам. Но когда вы отдали свою жизнь 
Господу, вы стали думать о других людях. Вот в чем разница. Теперь вы думаете о других людях 
Божественным образом, потому что теперь вам известно, что сила Божья доступна вам, и вы 
можете этой силой противостоять против болезней. И я хочу повторить, что это ничего общего не 
имеет с вами. Не важно, то, насколько вы добры. Все что имеет значение, единственное, что 
приносите вы, одна вещь, которую Бог не может вложить в вас – это посвящение, чтобы 
довериться и пройти через это! Он вкладывает в вас Свое желание, он дает вам Свое имя, Свое 
слово, силу, Он дает вам дары, дает все, что вам необходимо, и одну вещь, которую Он не может 
дать вам – это посвящение, чтобы исполнить! Вы скажите: « ну почему Он не может нам дать 
этого?». Потому что Он дал нам свободную волю. Вот поэтому Он и хочет, чтобы мы доверили 
свою волю, Ему. Сердце христианства – это покорить свою волю, Божьей воле. Мы должны 
понять, что подчинить себя Богу, это не значит опустошить свой разум. Вы не можете опустошить 
свой разум. Нет такого места, как пустота. Вы опустошите свой разум, и диавол придет туда. Нам 
не сказано опустошать свой разум. Этим занимается религия нью-эйдж (new age), и колдовство, и 
все восточные религии. Они пытаются, чтобы вы медитировали с опустошенным разумом, чтобы 
вы могли получить так называемое просвещение. Но на самом деле, то, что вы приобретаете – это 
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ангел света, который будет обманывать вас и вести в ад. Библия не говорит нам опустошать наш 
разум, Библия говорит нам обновлять наш разум. Это не значит опустошить его, но значит 
вкладывать новое. И в этом заключается наша работа. Бог не хочет, чтобы вы были как цирковые 
куклы на веревочках, и вами просто двигают – Он двигает, и вы чем-то движете. Божья 
совершенная воля, это не то, чтобы двигать вас Своей волей. У людей есть понимание, что когда 
ты идешь в магазин, и толкаешь перед собой продуктовую коляску, ты проходишь мимо больного 
человека, и в тот момент, когда ты будешь проходить мимо, Бог возьмет твою руку и возложит ее 
на него. То ты идешь просто, занимаешься своими делами, и вдруг, если Бог хочет кого-то 
исцелить, то раз, и твоя рука там уже. И ты скажешь: «оу…Господь хочет, чтобы я исцелил тебя». 
Это не Бог. Бог так не делает. Бог хочет, чтобы вы увидели больного Его глазами, чтобы вы имели 
то же сострадание, что и у Него. И это сострадание поведет вас послужить этому человеку. Вот в 
чем воля Божья, потому что Он хочет быть в вас, и смотреть через ваши глаза, и тогда, вы увидите 
этих людей так, как Он их видит. Вот в чем воля Божья. И когда вы будете это делать, тогда вы 
будете поступать так, как Иисус. И кто бы с вами ни шел, он напишет в своей записной книжке 
тоже, что было сказано об Иисусе. И там будет написано: «Андрей, он был просто движим 
состраданием, и он исцелял больных». Вот, чего хочет Господь. Вы никогда не найдете в Новом 
Завете место, где было бы написано, что Иисус был веден духом исцелять больных. Ни разу. 
Подумайте об этом. Дух Божий живет в вас. Зачем? И запомните, что ваш ответ должен быть на 
основании слова Божьего. Чтобы понять то, зачем Он живет в нас, нам нужно посмотреть на то, 
что Иисус сказал. Он сказал, что когда Дух Истины, которого Он пошлет, придет, Он научит, 
наставит вас на всякую истину. Он не сказал, что Дух Истины поведет вас в служение. Иисус 
сказала, что Он наставит вас на истину. И когда Он наставит вас на истину, придет такой момент, 
когда  вам нужно будет принять решение: будете ли вы согласны действовать, согласно этой 
истине или нет. И когда вы примите это решение, вы, принимая это решение, которое может иметь 
в себе действие. Если в этом не будет благости, тогда Он не сможет воздать вам за это. Итак, 
должно быть решение с вашей стороны, чтобы Он мог воздать вам. Не просто слепое послушание, 
когда вы просто следуете какому-то движению или направлению, основанном на чувстве. Или 
даже, если вы услышали голос. Все культы, какие бы не появлялись, они появляются от кого-то, 
кто услышал голос, который им повелел что-то, что не согласуется с Библией. Поэтому, если Дух 
Истины проговорит к вам, Иисус говорит, что Он напомнит вам все, о чем Я говорил. Если Дух 
Божий проговорит к вам, Он напомнит вам о чем-то, что уже написано в этой книге. Когда Он 
начинает говорить вам что-то, чего нет в Библии, это не Он. Оно должно согласоваться с этой 
книгой. Если Дух Святой поведет вас в исполнение этой книги, тогда вы можете исполнять эту 
книгу на любом месте, где бы вы ни находились. И так вы можете знать, что если вы исполняете 
то, что здесь сказано – это Дух Божий. Вот, как вы можете быть водимы. Вы можете подумать: «но 
как это чувствуется, когда ты водим? Как чувствуется, когда ты принимаешь правильное 
решение?». Вот поэтому это так и чувствуется. Он поможет вам сделать правильное решение, 
потому что Бог хочет вашу волю. 
 
 Я хочу прочитать кое-что вам. Это взято из книги, написанной Гордоном Линдси. Для меня 
честь, прочитать это именно здесь, потому что Гордон Линдси получил спасение через служение 
Джона Лейка. Гордон Линдси и вся его семья жили в пригороде Портленда, а церковь Джона Лейка 
была в то время в Портленде. И Он сказал Гордону Линдси, чтобы тот приехал и послушал 
человека, который будет проповедовать в его церкви. В то время, Гордон еще не был спасен, но 
он поехал, чтобы послушать того проповедника. И там он получил спасение, в декабре 1924 года. 
А потом, Гордон Линдси начал путешествовать вместе с Джоном Лейком, и он описывает о нем, о 
его служении, и о его проповедях. То, что я хочу прочитать сегодня, это часть проповеди, которую 
проповедовал Джон Лейк, которая называлась – «как войти в волю Божью?». Он говорил, что это 
состоит из двух частей, чтобы войти в волю Божью. Если вы послушаете внимательно, в течение 
нескольких минут, те вещи, которые я скажу, они сделают для вас ясным то, что я говорил раньше. 
Он говорил, что есть две части, чтобы войти в волю Божью.  

1 часть – подчинить свою волю, чтобы делать волю Божью. Каждый христианин сделал 
это. И если вы не сделали это, то вы не христианин. Не важно, как долго вы посещаете церковь, 
вы должны подчинить свою волю Богу, чтобы сотворить Его волю на этой земле. Он говорит: 
обман многих людей заключается в том, чтобы исполнять волю, является в том, чтобы стать без 
личностным, как робот или машина. Но это не является Божьим идеалом, чтобы просто толкать 
вас из стороны в сторону, как машину или какой-то механизм. 

2 часть – это чтобы увидеть себя, как Божьего сына и слугу людям. Я бы добавил к этому, 
так как вы также и это должны знать, что вы господин, над диаволом. Всегда помните эти три 
вещи, что вы Божий сын, господин над диаволом и слуга людям. Вы не можете быть слугой для 
людей, пока вы не будете господином над диаволом, потому что вы не можете изгонять болезнь из 
людей, пока вы не можете повелевать диаволу, послушать вас. И вы никогда не будете 
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господином над диаволом, до тех пор, пока вы ни станете сыном Божьим. Я знаю, что здесь есть 
женщины, и я хочу уяснить некоторые вещи для вас. Вы слышали, как я раз за разом повторял, что 
мы сыновья Божьи. Но вы думаете: «я же женщина». Но во Христе нет, ни мужского, ни женского 
пола, потому что ваша жизнь сокрыта во Христе. Итак, даже если вы дочь Божья, вы в Сыне 
Божьем, и поэтому, когда вы говорите, диавол не слышит голос дочери, он слышит голос Сына. 
Потому что это не тот, кто идет, но тот, кого вы представляете. Вы видите, как все это вместе 
сочетается. Я не противоречу себе. Все это вместе сочетается. Я не противоречу каким-либо 
стихам Библии, но все же, я сказал много вещей, которые вы думали раньше. И вот почему 
сейчас, когда мы прошли только половину этих семинаров, если вы находились здесь до этого 
времени, вы уже отличаетесь от того, когда вы только пришли сюда. И все же, вы еще не знаете 
тех изменений, которые вам предстоят, потому что вы были освобождены, чтобы действовать, как 
Иисус. И все те противоречия, которые у вас появились, они уйду до того момента, как мы 
закончим. Те места, которые, вы думаете, доказывают другую точку. Мы еще доберемся до них, и 
покажем, что они говорят. И я докажу вас, что те стихи, может быть, не имеют того смысла, о 
котором вы думаете, потому что у нас есть привычка читать писание через наше религиозное 
мышление. И когда вы увидите, что действительно говориться там, то удивительно, насколько 
просто это есть.  

 
Итак, давайте продолжим читать. Джон Лейк говорит: я думаю, что самая сильная 

демонстрация этой истины, которую Бог представляет нам, заключается в том факте, что Он дает 
нам Духа Святого, чтобы  использовать Его для Бога. Вы услышали эту последнюю вещь, что Он 
дает нам Духа Святого, чтобы использовать Его для Бога. Видите, это даже отличается от того, 
что мы обычно думаем, что у нас есть Дух Святой, чтобы нам быть использованными Богом, но 
обратите внимание, он говорит: например: Бог говорит – возложите руки на больных, и они будут 
здоровы. Но если вы ни на кого не возложите руки, то никто и не будет исцелен. Но все же, если 
вы верите, что у вас есть Святой Дух, ваши руки и ваше сердце будет готово. Мне печально, что 
Богу нужно идти и предпринимать особую миссию, чтобы охотится за кем-то, и бороться с ними, 
чтобы убедить их, чтобы сделать что-нибудь для Бога. Но вот, чем мы занимаемся. Раньше была 
Библейская школа, в Огайо (Штат в США), где они ожидали в продолжительных молитвенных 
служениях. Они ожидали даров Святого Духа 9 месяцев. Но я сказал им: выглядит так, что если вы 
будете находиться здесь 10 лет и 9 месяцев, вы пропустите дары Святого Духа. Но если вы 
снимете свое пальто и начнете использовать то, что Бог уже дал вам, чтобы благословлять других, 
Он даст вам больше.  
 
 И что же он здесь описывает? – Посев и жатва. Он говорит: давайте с радостью то, что у 
вас есть. Нам нигде не говориться молиться о силе. Нам нигде не говориться молиться о вере. 
Нам нигде не говориться молиться и просить об этом. Удивительно, что когда вы пойдете и 
начнете использовать то, что у вас есть, он изольет больше на вас. Итак, закон посева и жатвы 
справедливый. Если вы хотите больше чего-то, то, что же вам нужно делать? – Отдать то, что у 
вас есть.  Нас этому учили в отношении финансов, но нам нужно научиться этому в отношении 
силы. Вы знаете, что если вы нуждаетесь в финансах, то вам нужно посеять финансы, и Бог будет 
умножать ваши финансы. Это факт. Но также это является истиной, что если вам нужно больше 
силы, отдавайте ее, и вы примите больше.  

 
Много людей подходят ко мне и говорят: «я бы хотел молиться за людей, но я сам болен». 

И я говорю им: единственны путь, чтобы быть всегда исцеленными, что когда вы больны, 
начинайте молиться за больных. Почему? – Посев и жатва. Если вам нужно исцеление – 
отдавайте исцеление. И когда вы отдаете исцеление, оно возвратится к вам, и вы будете 
исцелены. Вы скажите: «покажи мне это в Библии». В книги Иакова написано: молитесь друг за 
друга, чтобы вам исцелиться. Итак, два больных человека, могут молиться друг за друга, и оба ни 
будут исцеленными. Вы скажите: « но в этом нет смысла». Правильно, нет смысла – это 
производит веру, производит истину. Но будьте осторожны со своими словами. Потому что, 
помните, что мы читали в послании к Коринфянам, что душевный человек не принимает того, что 
от Духа Божьего. Поэтому, когда вы говорите, что это не имеет смысла, вы говорите окружающим, 
что вы еще не духовный. Если вы подумаете наоборот, то вы начнете думать так, как говорит 
Библия. Аминь? Это принцип. 

 
Позвольте дать вам еще один. Я путешествую по всему миру. Бог благословил меня тем, 

что я могу путешествовать по всему миру, и куда бы я ни пошел, я делаю одно и то же. Я учу одно 
и то же и всегда происходят одни и те же результаты. Итак, что я делаю? Я сею исцеление, куда 
бы я ни пошел. Итак, если я сею исцеление, то какой результат я должен видит в исцелении? 
Исцеление должно приходить ко мне. Итак, что же происходит. Я возлагал руки на людей с 
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любыми болезнями, и я никогда не заболел той болезнью, которой они болели. Почему? Во-
первых, потому что я всегда сею исцеление, и поэтому я пожинаю исцеление. Итак, я живу в 
Божественном здоровье. Но я могу использовать только определенное количество здоровья. Я 
могу принять только определенной количество исцеления. После того, как я полностью здоров, и 
не болею, тогда я уже наполнен. Мне не нужно больше. Но я не останавливаюсь с посевом 
исцеления. Итак, кто обладает властью, над моей жатвой? Бог, правильно? Бог находится в ответе 
за мою жатву. Итак, до тех пор, пока я буду продолжать сеять, я буду продолжать пожинать. Но 
мне уже не нужно больше исцеления. И как это называется? Это называется жизнь с избытком. 
Что значит жизнь с избытком? Это значит, что у меня достаточно для своих нужд, и достаточно 
еще остается, что я могу раздавать вам. Вы – моя жатва. Поэтому я не прошу вас иметь веру. Я 
молился уже за многих людей здесь, и ни разу я не спросил вам, сколько у вас веры, есть ли у вас 
вообще вера, я не спрашивал этого. Я не ищу вашей веры, я ищу свою жатву. У меня есть право 
пожать, потому что я сею. Аминь? Вот поэтому вы и исцеляетесь. У меня есть жизнь, чтобы с вами 
поделиться. Это просто . Итак, начните отдавать, особенно, если вы в этом сами нуждаетесь, 
потому что оно будет продолжать возвращаться к вам больше и больше. Но вы скажите: «это 
необычно. Это какое-то странное учение, и я не понимаю, но я начинаю видеть». Я скажу вам: ваш 
разум обновляется. Вы начинаете думать, как Иисус. Вот так Он думает. Иисус никогда не видел 
ни в чем недостатка. Он никогда не задумывался, достаточно ли у людей веры. Он никогда не 
задумывался, достаточно ли у него помазания. Он никогда не ставил под вопрос, достаточно ли у 
него силы. Потому что Он знал, что Его ресурс безграничный. И все, что Ему нужно было делать – 
позволить Отцу работать через Него, и просто даже не думать о себе. Вот о чем я учу вас.  


